

WR 7 Aug. 2017

TIPP DES TAGES

Start des Cajón-Baus im Jugendzentrum

„Cajóns bauen mit Flüchtlingskindern“. Unter diesem Titel bietet die Flüchtlingshilfe Sprockhövel ab dem heutigen Montag eine Projektwoche für Kinder zwischen zehn und 17 Jahren an. Der Trommel-Treff findet täglich von 10 bis 14 Uhr im Jugendzentrum Niedersprockhövel statt und richtet sich nicht nur an Kinder von Geflüchteten, sondern auch an einheimische. Der Musikpädagoge Tobias Bülow leitet die Projektwoche und stellt alle Materialien zur Verfügung. Die Plätze sind begrenzt, Anmeldung unter E-Mail: mail@fluechtlingshilfe-sprockhoevel.de